

El lince atropellado mortalmente en Aznalcázar es una hembra de aproximadamente un año

DS diariodesevilla.es/provincia/lince-atropellado-Aznalcazar-hembra-un-ano 0 1794120773.html

R. S. 18 Mayo, 2023 - 09:11h

18 de mayo de 2023



El ejemplar de lince ibérico que fue atropellado mortalmente en la tarde de este miércoles en una carretera de la localidad sevillana de Aznalcázar es una hembra de un año aproximadamente, cuyo cuerpo se encuentra, de forma provisional, en el centro de coordinación del humedal sevillano de La Cañada de los Pájaros.

Según han informado a EFE fuentes de la organización Stop Atropello Linces y de la Guardia Civil, a las 19:40 se recibió un aviso de un conductor que alertaba de que a la altura del kilómetro 3 de la carretera SE-667 había visto lo que le parecía el cuerpo de un animal muerto, por lo que fue activada una patrulla del Servicio de Protección de la Naturaleza (Seprona).

A su llegada, encontraron el cuerpo inerte en la cuneta, en la salida de una rotonda, donde, teóricamente, la velocidad de los vehículos debería aminorar, y se sospecha de que el lince fue golpeado a gran velocidad, ya que no quedó sobre la calzada sino que fue desplazado varios metros hasta sacarlo de la carretera.

El cuerpo del felino fue recogido por los agentes del Seprona, y durante la jornada de hoy será trasladado Centro de Análisis y Diagnóstico de la Fauna Silvestre de la Junta de Andalucía en Málaga, donde le será practicada la autopsia.